

La Fundación Hospitalarias Madrid es acreditada oficialmente como Hospital General Universitario

- El centro sanitario refuerza su compromiso con la excelencia asistencial, docente e investigadora gracias a su alianza con la Universidad CEU San Pablo



Madrid, 3 de septiembre de 2025

La Fundación Hospitalarias Madrid (anteriormente conocida como Hospital Beata María Ana) ha alcanzado un hito histórico en su trayectoria al ser acreditada oficialmente como **Hospital General Universitario**. El nombramiento llega tras la resolución favorable emitida por la Dirección General de Investigación y Docencia de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid.

Con este nuevo reconocimiento, la Fundación Hospitalarias Madrid se posiciona como un actor clave en la sanidad madrileña y nacional, preparada para afrontar los retos del futuro con más recursos, más talento y más oportunidades de desarrollo tanto para sus profesionales como para los estudiantes que se formen en sus instalaciones.

Un paso decisivo para la formación y la innovación en salud

Este reconocimiento refuerza la **misión** del centro de ofrecer una **sanidad de excelencia, al servicio de la sociedad y orientada siempre hacia la mejora continua**. Con la acreditación universitaria, el hospital se incorpora plenamente al ámbito académico y se consolida como un espacio de referencia donde se integran la atención clínica, la docencia especializada y la investigación de vanguardia

Todo ello es fruto de la **colaboración estratégica con la Universidad CEU San Pablo**, una alianza que refuerza la apuesta conjunta por la innovación, la calidad asistencial y la formación de profesionales de la salud con **un enfoque humano y ético**.

Hospitalidad y excelencia: el motor de este reconocimiento compartido

La Fundación Hospitalarias Madrid subraya que este logro no habría sido posible sin el esfuerzo, la vocación y el compromiso diario de sus **profesionales**. Su trabajo constante ha permitido al centro evolucionar hasta convertirse en un referente que combina **ciencia y tecnología con hospitalidad y humanización de los cuidados**.

“Este nuevo reconocimiento abre paso a una etapa ilusionante en la que reforzamos nuestra identidad como institución comprometida con la sociedad, con la dignidad de las personas y con la formación de las nuevas generaciones de sanitarios”, ha señalado el Dr. Antonio Alemany, Director Gerente del hospital.

Mirando al futuro

Con este nuevo estatus, la Fundación Hospitalarias Madrid se posiciona como un actor clave en la sanidad madrileña y nacional, preparada para afrontar los retos del futuro con más recursos, más talento y más oportunidades de desarrollo tanto para sus profesionales como para los estudiantes que se formen en sus instalaciones.

Acerca de la Fundación Hospitalarias Madrid

La Fundación Hospitalarias Madrid | Hospital General (anterior Hospital Beata María Ana) es un centro sanitario de referencia en la Comunidad de Madrid, que forma parte de la Fundación Hospitalarias, institución sin ánimo de lucro cuya misión es ofrecer una asistencia integral en las áreas de salud mental, daño cerebral, discapacidad intelectual, psicogeriatría, cuidados paliativos y hospitalización general.

El centro ofrece una amplia cartera de servicios médico–quirúrgicos, sociosanitarios y de salud mental, orientados a responder de forma coordinada a las necesidades clínicas, sociales y funcionales de los pacientes. Con un modelo asistencial centrado en la persona, la Fundación Hospitalarias Madrid garantiza un abordaje multidisciplinar que conjuga calidad técnica, humanidad en el trato y excelencia en los cuidados.

Fiel a los valores fundacionales de la hospitalidad –como la acogida, la sensibilidad por los excluidos o el respeto por la dignidad humana–, el hospital trabaja para integrar ciencia, caridad y servicio en todos sus ámbitos de actuación. Además, mantiene una estrecha colaboración con el sistema sanitario público a través de conciertos y programas complementarios, y promueve una cultura organizativa basada en la responsabilidad, el compromiso social y el trabajo en equipo.

En un contexto sanitario en constante evolución, la Fundación Hospitalarias Madrid continúa creciendo con una clara vocación de futuro: ofrecer una atención moderna, inclusiva y transformadora, sin perder de vista su origen ni el principio que guía cada uno de sus pasos: cuidar con el corazón.

Contacto

Gema Castellano Albarrán
Departamento de Comunicación
Fundación Hospitalarias Madrid | Hospital General
C/Dr. Esquerdo, 83 28007 Madrid

T– +34 626825624

E– gema.castellano@fundacionhospitalariasmadrid.es

fundacionhospitalariasmadrid.org